



Es grün so grün ... Die Ge 6/6<sup>II</sup> 706 auf der Anlage der Freunde der Schmalspurbahnen.



Der Vereina-Autotransportzug auf der Anlage der Modulbaufreunde RhB.



Noch hat es etwas Platz im H0m-Schattenbahnhof.

in Landquart. Hier erstreckten sich die Festivitäten vom Infrastrukturstützpunkt über den Bahnhofsplatz und die Hauptwerkstätte bis hin zum Güterumschlagszentrum. Als verbindendes Element verkehrte ein Dampfzug gezogen von der G 3/4 11 «Heidi» im Halbstundentakt zwischen den beiden äussersten Festplätzen. Während sich auf dem Dieselplatz die historischen Vereine um Historic RhB präsentierte und die Mitglieder der Dampffreunde der Rhätischen Bahn mit ihrem Angebot an kalten Getränken für die nötige Erfrischung sorgten, präsentierten die Freunde der Schmalspurbahnen in der neuen Kantine gleich nebenan ihre H0m-Anlage. Ein paar Gehminuten weiter öffneten die Modulbau-Freunde RhB ihr Klublokal. Getreu dem Motto «Geht nicht, gibts nicht» hat ein Jugendmitglied einen HAG-BLS-Autotransportzug auf H0m umgespurt, was am Festwochenende so manchen erstaunten Blick auslöste.

Vor der Hauptwerkstätte, durch die Führungen angeboten wurden, war auch das LOKI-Zelt zu finden. Hier präsentierte zwei der drei Herausgeber neben aktuellen Produkten aus dem LOKI-Shop unter anderem auch das Handmuster der Re 460-Jubi-



Am Samstag wurde der ABe 4/16 3114 der Rhätischen Bahn auf den Namen des 2375 Meter hohen Vilan nordöstlich von Landquart getauft.